



ふれあい納涼祭



皆田和紙保存会の皆様と地域の保育園児・小学校の児童が作った行燈とうちわで来場者を出迎えました。模擬店もシカ肉、ジャンボピーマン、ブルーベリー、地鶏など地元の食材を使ったメニューを含め、28 店舗を出店し完売となり大盛況でした。

最後は毎年恒例のお待ちかね…大抽選会です。先着順に 500 本用意した抽選付うちわの番号にドキドキ…景品が当たった方はとても嬉しそうでした。今年も利用者ご家族の皆様をはじめ、地域の方々、ボランティアの方々等多くの皆様のご支援ご協力のもと、事故なく盛大に開催することができました。本当にありがとうございました。



第 28 回 ふれあい納涼祭

地産地消のうまいもの市 「おいしいごはんを食べよう」

8 月 19 日 (土)、第 28 回平成福祉会ふれあい納涼祭が盛大に開催されました。前日は雷と雨が降ったので天候が心配されましたが、当日は絶好の納涼祭日和となりました。利用者みなさんはもちろん、ご家族、地域の皆様も毎年楽しみにして下さっており、たくさんの方々にご来場いただきました。

南光保育園児のかわいい歌とダンスで始まり、「スターダストキッズ」と「リトルボックス」による力強く元気いっぱいのダンスで会場は盛り上がり、そして「民謡こうづき」の皆さんの炭坑節他 5 曲の素晴らしい喉を聞かせていただきました。

最後は「上月太鼓」の皆さんによる心に響き渡る迫力満点の和太鼓にしばし心を惹きつけられました。

かわいらしいダンスから迫力ある和太鼓まで、盛りだくさんの催事に利用者の方々も楽しんでおられました。



過ぎゆく夏のデザート…

8 月 31 日、過ぎゆく夏の思い出にと昼食のデザートはかき氷でした。暑い暑いと言っていたあの夏の日もすっかりどこかへ…朝晩はとっても涼しくなってきましたね。

メロン・ブルーハワイ・イチゴの 3 種類の中から好みのシロップを選び、頭にキーンとくる冷たさを楽しみながら今年最後のかき氷をおいしそうに食べていました。



朝晩涼しくなり、日中も過ごしやすい季節になりました。そんなさわやかな季節に、今年 2 回目のバーベキューを行う予定です(^)v 利用者の方々も楽しみにされており、そんな様子は来月号「すまいる」にてお届けする予定です。

救命講習会

8 月 1 日、佐用消防署の方に来ていただき、救急救命講習を行いました。講習では心肺蘇生の行い方と AED の使用方法について教わりました。倒れている人を見つけたら意識の有無を確認し、呼吸が確認できない場合は救急車が到着するまで心臓マッサージを続けるということを知り、参加した職員は真剣な表情で講習を受けていました。万が一、現場に遭遇しても冷静に的確な判断ができるよう日々の業務を行っていききたいと思います。



9 月の予定

- 13 日 訪問理美容
- 14 日 尾崎先生往診 (女性)
- 20 日 月別定期受診
- 21 日 訪問図書
- 27 日 運動会
- 28 日 尾崎先生往診 (男性)



おねがい

当施設では利用者の皆さんの健康と安全に十分配慮した食事・おやつを提供しておりますので、食べ物の持ち込みはご遠慮願います。また、施設へのお心遣いもご遠慮させていただいておりますのでご理解のほど重ねてお願い申し上げます。

